



Internationale Flugzeugteile-Börse im Technik Museum Speyer – ein Paradies für Sammler und Luftfahrtfans



Neben dem Entdecken von Sammlerstücken bietet sich auch Gelegenheit für das Gespräch mit Gleichgesinnten. Quelle: TMSNHSP



Bei der Börse gibt es alles zum Thema historische Flugzeuge. Quelle: TMSNHSP

Speyer. **Am 12. April 2025 öffnet das Technik Museum Speyer seine Türen zur bereits 51. Internationale Flugzeugteile-Börse. Hier treffen sich Sammler, Restauratoren und Luftfahrtbegeisterte, um seltene und besondere Flugzeugteile zu entdecken, zu kaufen oder zu tauschen. Die Veranstaltung wird in direkter Nähe des Flugplatzes Speyer, im Hangar 10 des Technik Museum Speyer, von 8 Uhr bis 16 Uhr ausgerichtet. Eintrittskarten sind an der Tageskasse für sieben Euro erhältlich, Kinder bis 14 Jahre haben keinen Eintritt. Weitere Informationen und Kontaktdaten zur Internationalen Flugzeugteile-Börse sind unter www.technik-museum.de/flugzeugteile-boerse zu finden.**

Die Börse findet in der Eventhalle Hangar 10 statt, einer 1.200 Quadratmeter großen Multifunktionshalle. Diese bietet reichlich Platz für eine große Auswahl an Originalteilen, Instrumenten, Cockpit-Sektionen, Modellflugzeugen und anderen Schätzen der Luftfahrtgeschichte – darunter Instrumente und Propeller aus dem Ersten Weltkrieg, Jet-Helme aus den Siebzigern und vieles mehr. Darüber hinaus werden auch Bücher, Zeichnungen, Fotos und historische Bekleidung angeboten. Ob Ersatzteile für Restaurierungsprojekte oder außergewöhnliche Sammlerstücke – zahlreiche Aussteller aus dem In- und Ausland präsentieren alles, was das Herz eines Luftfahrtfans höherschlagen lässt. Das Technik Museum Speyer selbst bildet mit seiner Sammlung historischer Flugzeuge den perfekten Rahmen für diese besondere Kaufbörse. Zwischen beeindruckenden Exponaten wie der Boeing 747, der Antonov An-22 und weiteren historischen Fliegern können Besucher nicht nur die angebotenen Teile bestaunen, sondern auch in die faszinierende Geschichte der Luftfahrt eintauchen.

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 6.000 Mitglieder an. Im Jahr 2024 passierten knappe 1,2 Million Menschen die Türen der beiden Einrichtungen. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, zeigen die Technik Museen Sinsheim Speyer zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

1.812 Zeichen | 28.03.2025

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de